

Gobiernos de Marruecos y Cuba examinan vías para promover comercio bilateral



Foto: Minrex.

La Habana, 4 mar (RHC) Representantes de los gobiernos de Marruecos y Cuba examinaron este jueves las vías para promover las oportunidades de comercio e inversiones entre ambos países, informaron fuentes diplomáticas.

El análisis tuvo lugar durante un encuentro entre el presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios en la ciudad marroquí de Casablanca, Yassir Adil, y el embajador del estado caribeño en este territorio magrebí, Javier Dómokos Ruiz.

Durante la ocasión el representante cubano hizo entrega a Adil de una carta enviada por el presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, Antonio Carricarte, en la cual expresa el deseo de la institución que representa de estrechar relaciones con el empresariado marroquí.

En la sesión de trabajo el embajador cubano actualizó a su interlocutor sobre las oportunidades ofrecidas por el mercado del país latinoamericano.

También hizo referencia a la reciente publicación de los importantes documentos nueva Cartera de Oportunidades para la inversión extranjera y la Oferta Exportable Cubana de Bienes y Servicios. (**Fuente** : [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/249623-gobiernos-de-marruecos-y-cuba-examinan-vias-para-promover-comercio-bilateral>



Radio Habana Cuba